

## Cuxac-d'Aude

### Le bureau reconduit chez les Anciens combattants



Le bureau en présence de Grégory Delfour, maire de Cuxac et Mireille Bonhomme adjointe aux associations.

Après l'assemblée générale de décembre, les Anciens combattants se sont réunis pour le renouvellement du conseil d'administration. En l'absence du président, Robert Pagès éloigné pour problème de santé, c'est Pierre Gomez qui assure l'intérim et lui garde sa place au chaud après sa guérison. Ont été réélus à l'unanimité :

Robert Pagès (président), Pierre Gomez, Jean-Claude Jaime, Marc Paquier (vice-présidents), Jacques Fabre (secrétaire), Brigitte Berder (trésorière), Gilbert Pla (commissaire aux comptes), Jean-Claude Jaime et Guy Sounié (porte-drapeaux) et à l'intendance : Yvette Pagès et Maguy Jaime.

### La République libre planche sur de nouveaux projets



Grégory Delfour au côté des représentants de la République libre.

Une des missions de la République libre confiée lors de sa création, est de conserver la mémoire collective de la commune et de sa population à travers la connaissance des bâtiments, des lieux et des personnages qui ont marqué leur vie.

Pour cela, elle vient de proposer à Grégory Delfour, maire de Cuxac de « marquer » sur le territoire de la commune tous les souvenirs qui ont écrit son histoire et réaliser ainsi un véritable « Chemin de Mémoire » à destination de la population et des touristes de passage.

Le départ de ces chemins serait situé sur le parvis de la médiathèque et indiquerait, tel un plan de ville, tous ces lieux sur l'ensemble de la commune du pont des Lavandières aux Garrigots,

aux Olivettes et à l'Estagnol : pont des Lavandières, Église, chapelle des Pénitents, porte St-Martin, place du Dr Corbeil, écoles, ND de Magri... Une vingtaine de lieux ont été arrêtés. À chaque emplacement sera fixée une plaque avec les renseignements évoquant, si nécessaire, un événement qui s'y est déroulé. Sur ces plaques seront indiquées ces informations ainsi qu'une photo. Un QR code sera également présent et pourra être capté par le téléphone mobile du voyageur de passage et permettra de retrouver ces renseignements largement développés sur le site Internet de la commune et de la République libre.

> Plus d'informations sur ce beau projet à venir prochainement.

## Ouveillan

### Jacques Chambon sera au Royal vendredi 13 janvier

C'est une tête d'affiche qui se produira en exclusivité dans la commune **vendredi prochain**. Un visage que tous connaissent pour le voir au quotidien dans des classiques du

petit écran ! Tout droit sorti de la célèbre série télévisée *Kaamelott*, le « Merlin national » Jacques Chambon, fera découvrir son univers d'humour noir et décalé dans *La vie est une fête*. Seul en scène, mordant à savourer, sans modération, le comédien présente une galerie de personnages parfois sous un angle acide, sur une période qui couvre les différents âges de la vie. Rendez-vous le **vendredi 13 janvier** au cinéma Le Royal, à 20 h 30.

> Réservation sur [www.theatredelaposte.fr](http://www.theatredelaposte.fr) ou au 06 47 71 25 66.



Jacques Chambon alias Merlin dans la série Kaamelott.

## Montredon-des-Corbières

### Des noces scellées par le diamant

*Portrait de deux amoureux, qui décident de célébrer leurs noces de diamant, une cérémonie dédiée à l'amour et à la complicité.*

Ce vendredi 6 janvier, toute la famille était réunie autour de Christiane et Jean-Claude Gonet qui célébraient leurs 60 années de jours heureux et de bonheur. Une cérémonie qui a eu lieu en mairie en présence du maire Jean-Marc Jansana. L'occasion de se remémorer leur rencontre dans les années 60.

Christiane, rapatriée d'Algérie se retrouve à Paris. Jean-Claude lui, rentre de la guerre d'Algérie. Oui ils auraient pu se rencontrer là-bas. Mais non, les deux tourtereaux, jeunes, beaux et une folle envie de s'amuser, se rencontrent début 1962 dans un dancing de la rue de la Gaîté. À la suite



Christiane et Jean-Claude ont confirmé leur « oui » devant le maire.

de quelques sourires, de clins d'œil et de danses, ils se donnent finalement rendez-vous le dimanche suivant au même endroit. Christiane et très impatiente, ce rendez-vous elle l'attend depuis une semaine, mais Jean-Claude ne vient pas. Ils se retrouvent un

peu plus tard dans l'après-midi, Christiane lui fait part de son mécontentement quant au « lapin » qu'il lui a posé.

Le plaisir de se retrouver, la musique et les danses successives ont décidé les jeunes amoureux à poursuivre une relation fraîche-

ment active. À partir de ce jour, ils ne se sont plus quittés. Quatre mois plus tard, le 5 janvier, entouré de leur famille, ils se sont dit oui.

De cette union, sont nés trois enfants, Nathalie, Laurent et Sylvie. Ils sont maintenant les heureux grands-parents de Romain 26 ans, Théo 22 ans, Ruben 20 ans, Nelly 19 ans, Enola et Léo 17 ans, Ilona 17 ans et Noam 8 ans.

Ces globe-trotters ont déménagé plusieurs fois, avec plusieurs métiers à leur actif, d'abord vendeurs ambulants, puis restaurateur, métier initial de Jean-Claude mais aussi, pour Christiane, vendeuse, et nourrice agréée. Bien sûr, au fil des ans, ils ont vécu des hauts et des bas.

En 1999, ils se rapprochent de leurs enfants. Encore quelques déménagements à Nice, puis à Cuxac-d'Aude, et enfin en 2015, ils se fixent à Montredon-des-Corbières, où depuis, ils coulent des jours heureux.

Nicole Jomier

## Catastrophe naturelle : demande de reconnaissance

**La municipalité informe.** Au vu du code des assurances, les demandes de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle ont été examinées pour les dommages causés par les mouvements de terrain différentiels consécutifs à la sécheresse et à la réhydratation des sols.

Montredon rentre dans ce cadre, l'arrêté interministériel NOR : IOME2235882A signé le 20 décembre 2022 portant reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle, publié au Journal officiel de la République française de ce jour, 30 décembre 2022, que vous pouvez également télécharger via le

lien suivant : <https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORF-TEXT000046836934>

Les personnes qui souhaitent déclarer un sinistre à leur assurance doivent le faire impérativement **avant le jeudi 12 janvier**, délai de rigueur.

## Coursan

### Les galettes des rois de L'Épiphanie



Les marcheurs équipés par le conseil départemental.

C'est la période des traditionnelles galettes et royaumes, et les associations ne s'en privent pas. C'est ainsi que vendredi soir, les Roc'ailleurs, marcheurs de la MJC, se sont réunis après leur première sortie de l'année dans la salle J. Miro pour déguster des galettes et royaumes. Ils étaient tous habillés de bleu, aux couleurs du conseil départemental qui les a équipés de 55 coupe-vent, bien utiles en ce

début d'année. Comme toujours, convivialité et amitié étaient omniprésentes au cours de ces sympathiques retrouvailles de début d'année qui lancent bien la saison 2023 de sorties.

#### Coursan pétanque

Le lendemain, ce sont les sociétaires de Coursan pétanque qui étaient présents au boudrome E. Serres à l'occasion du renouvellement de licen-

ces. Ils étaient venus en nombre pour le concours de l'après-midi. À la pause de 16 heures, ils ont également sacrifié à la traditionnelle dégustation avant de continuer à jouer à leur sport favori et ce, jusqu'à la tombée de la nuit. Belle satisfaction de l'équipe du président Serge Armeugand qui permet d'envisager avec optimisme la suite de la saison.

C.-d. P.



Les pétanqueurs très détenteurs.

## POINT VIRGULE

### ● PAROISSE DE LA CLAPE

Ce mardi à 16 h 30, catéchisme à Narbonne-Plage ; à 16 h 45 à Armissan et à Fleury ; à 16 h 45 messe à Salles.

### ● COLIS DES ANCIENS

La distribution des colis à nos anciens se poursuit encore **aujourd'hui mardi 10 janvier et demain mercredi 11** dans la salle des mariages de la mairie, aux heures d'ouvertures des bureaux, de 8 h 45 à 11 h 45 et de 13 h 45 à 16 h 45.

## Marcorigan

### Avendriers solidaires

Pour commencer l'année sous le signe de la générosité et de la solidarité, comme à son habitude depuis maintenant 6 ans, la MJC de Marcorigan invite la population à venir remettre ses Avendriers solidaires à l'association narbonnaise La BDC (Bande de Copains) **ce mercredi 11 janvier** à 15 h 30 dans les locaux de la MJC.

Pour celles et ceux qui ne pourraient être disponibles à ce moment-là, une permanence pour déposer les dons est ouverte à la MJC **mardi 10 janvier** entre 9 h 30 et 11 h 30, mercredi 11 janvier entre 11 h et 12 heures, puis dès 13 h 30.

> Plus de renseignements auprès d'Agnès au 06 64 90 60 66.

